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派遣議員： 元 俊博 議員、佐々木敏夫 議員

・今回の授業で県議会のことが少しわかりました。心に残っ
たことは、議員の（選挙区毎の人数の）割りふりです。

・一番わかったことは、議会の様子をだれでもきけることが
わかりました。そのことを「ぼうちょう」ということを初めてわ
かりました。一回でも聞きたいと思いました。

・議会のことをあまり知りませんでした。けど、議員さんに教えてもらって、議会のことをよくわ
かったのでよかったです。

・社会の勉強ですこし分かっていたけど議員さんのおかげでよりくわしく学べたのでよかったで
す。あと人口で県議会議員がかわるのも知れてよかったです。

・今日は議員のことや国会のことを教えてくれ
てありがとうございます。議員はだいたい（人
口が）２００００人いたら一人だということが分
かりました。

・議員の人数や（県庁の）本館や別館や新館がどこにあるの
か、またそこはなにをする場所かなど、くわしくわかってとて
もよかったです。もしきかいがあったら議会に「せい願」をだ
してみたいなと思いました。

・社会の授業で議会のことが少しわかっていたけど、議員さ
んの話を聞いてよりよく議会のことがわかってよかったで
す。

・社会の勉強で「国民主権」で勉強したより議員さんのお話で勉強した以外のことがわかりまし
た。市の人口によって県議会の人数がかわるとわかりました。

・今日の授業ではクイズなどがあってとても楽
しかったです。なぜ市によって議員の人数が
ちがうのかなど、今日の出前授業で県議会に
ついていろいろわかってよかったです。


